



Estimadas familias:

Desde los equipos de Convivencia Educativa, Directivo, Docente y colaboradores queremos hacer llegar un afectuoso saludo a cada uno de nuestros estudiantes en el marco de la celebración del Día de las Infancias.

Este día es una hermosa oportunidad para reconocer la importancia de la niñez como una etapa fundamental en la vida de toda persona. Valoramos profundamente la diversidad, la alegría, la creatividad y la mirada única que cada niño y niña aporta a nuestra comunidad educativa.

Como colegio, reafirmamos nuestro compromiso con el respeto, la inclusión y el bienestar de todas las infancias, promoviendo espacios seguros, amorosos y llenos de aprendizaje para cada estudiante.

Agradecemos a las familias por su permanente apoyo y les invitamos a seguir acompañándonos en la construcción de una convivencia basada en el respeto, el buen trato, el diálogo y el cuidado mutuo.

¡Feliz Día de las Infancias!

Con cariño,  
Equipo de Convivencia Educativa.  
Cambridge School.

